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令和1年度第2回代表者会議(127th)議事録

日 時：令和1年7月24日(水) 18:00～20:00

場 所：テクノプラザかつしか 第 2 会議室

代表者会議構成員：

① 宮澤邦幸 会長(総括/代表者会議議長)

② 戸村直史 副会長(運営・推進部会/IT分科会代表)

③ 高野山文夫 副会長(産業フェア/K&T分科会代表)

④ 小堀泰克 副会長(会員プレゼン/情報交換分科会代表)

⑤ 山井早苗 副会長(産業ﾌｪｱ/産ﾌｪｱ(前半)幹事長/寅さん分科会代表)

⑥ 小森禮子 副会長(ものづくり推進委員長/NEWｼｪｱ分科会代表)

⑦ 堀口剛 副会長(産学連携委員会/分科会ﾋﾞｼﾞﾈｽｻﾎﾟｰﾄ代表)

⑧ 德倉俊一 会計ﾁｰﾌ/池谷伸夫 会計補佐

⑨ 吉村勝博 相談役

⑩ 宮本武夫 総務・広報委員長

⑪ 黒﨑正典 産学連携委員長/対外窓口

以上 三役(会長・副会長・会計・相談役)と各分科会代表

と各運営委員長で構成される 11名

当月出席依頼者：

(総評)佐川安寿会計監査、(会員プレゼン)入山幹事長、

(産業フェア後半)金子幹事長、(産業交流展)若杉幹事長、

(ゴルフ親睦会)小岩幹事長、(ビジ・コン)関根一樹

出席者：宮澤邦幸、戸村直史、高野山文夫、小堀泰克、

山井早苗、堀口剛、德倉俊一、宮本武夫、黒﨑正典、佐

川安寿、入山央、金子高一郎、若杉賢一、小岩幸雄、関

根一樹、堀川哲朗 以上 16 名

欠席者：小森禮子(委任)、吉村勝博(委任) 以上 2 名

対外事務局：葛飾区商工振興課 多田雄彦氏

議 長：会長 宮澤邦幸

司 会・議事録署名人：山井早苗

書 記：東商葛飾支部 奥村翼氏

全員で交流会目的を確認する。

(1) 異業種交流会相互の理解を深め、技術の交流、経

営情報の交換を通じて会員の資質の向上を図る。

(2) 企業経営全般にわたる視野の拡大と発想の転換を

図る。

(3) 新規事業、新製品開発の素地を醸成する。

1. 議長（会長）挨拶

宮澤会長より開催の挨拶があった。

2. 議事録署名人の指名

議事録署名人として、司会の山井氏が指名された。

3. 前回決定事項及び連絡事項の確認(司会)

司会山井氏より月例報告書をもとに説明が行われた。

4. 対外事務局より連絡(区商工振興課 多田氏)
特になし。

5. 東商葛飾支部よりの連絡（東商葛飾支部 奥山氏）

旅行会については今年も開催する予定です。11 月 12 日

(火)から 13 日(水)かけて、伊香保温泉周辺を視察する予

定です。東商葛飾ゴルフ倶楽部との共同開催であり、1 日

目はゴルフ組、視察組と分かれて行います。詳細につきま

しては現在調整中ですので確定し次第皆様にも共有させ

ていただきます。よろしくお願いいたします。

6. 連絡事項

6-1 運営委員会から令和 1 年度事業進捗報告及び連絡

について

（1） 総務広報委員会より(宮本委員長)

・16 ページに IT分科会、１７ページにNEW シェア分科会

の 7 月分定例分科会の議事録が載っています。他の分

科会の議事録もご提出お願いします。

・（宮澤氏）大金工業の平田氏に入会をお願いしました。

9 ページに入会申込書を載せておりますのでご確認くだ

さい。分科会については今後検討するとのことです。

・休会される方の休会届は早急にご提出いただくようにし

てください。分科会の代表は各会員の休会や退会の申

し出があれば休会届、退会届を必ずもらってください。

（2） ものづくり推進委員会より（小森委員長）

（若杉氏）異業種交流会の活性化について話し合った。

代表者会議で意見をまとめてほしいという意見が出た。

（山井氏）ものづくり関連のお話は進んでいますか。

（若杉氏）それは特にありません。進んでいません。

（3） 産学連携委員会より（黒﨑委員長）

(黒﨑氏)東京理科大との第 2 回テクノロジーカフェが 8 月

26 日に開催されます。産業フェアはもっと活性化させて

やりましょう。葛飾総合高校の山田教諭(吹奏楽部顧問)

と話をする中で、ワークショップをやりたいという意見が

出た。デッサンや美術関連のものを検討中。吹奏楽部

に宣伝していただいて後半の集客にアピールできない

かを確認中です。楽器の展示や可能であれば少し触れ

たりできると良いが、音が出るものなので葛飾区の松野

氏に確認しているが、大きな音は難しいかもしれない。

（山井氏）学生さんは来てくれそうですか。

（黒﨑氏）テスト期間中なので難しそうです。代わりに誰か

いてもらわないといけない。

（金子氏）これは後半か。

（黒﨑氏）前半。後半は吹奏楽部のステージに出てもら

い、前半は楽器に触れあい後半のアピールをしたいと考

えている。

6-2 事業担当から令和 1 年度事業進捗報告及び連絡に

ついて

(1) 会員プレゼン結果報告(入山幹事長）

7 月 9 日(火)に開催しました。参加者などは資料ご参照く

ださい。合計は 24 名です。新会員になっていただいた関

根氏からプレゼンをしてもらいました。吉村白さんからも

プレゼンをしていただきました。

(2) 産業フェア進捗・経過報告(金子幹事長、山井幹事

長）

（山井氏）各部から最低 1 名来てください。昨年同様空気

砲を行います。SDGｓに絡めた環境配慮の何かをしたい

と思っています。

（高野山氏）行政との打ち合わせ結果は詳細に整理して

ご提出お願いしたい。

（金子氏）後半は例年通りです。ステージイベントには前

半はリュウソウジャー、後半はくまもん、向島芸者ショー、

岩崎恭子さん、南克幸さんの対談、歌謡ショーは椎名恵

さんが決定しております。Facebook は小田さんにお願い

していて、更新もしてもらっていますのでみなさんもぜひ

ご確認ください。

(3) 産業交流展進捗・経過報告(若杉幹事長）

メーリングリストを数回にわたり流しましたが 1 社のみの参

加だったが、黒﨑さんにも参加していただいて 2 ブース

出展になりました。

(4) 第 3 回ビジコン進捗・経過報告(関根氏）

（関根氏）14 ページの議事録ご確認ください。ビジコンの

開催形態などはまとまっていません。まずは方向性を決
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めてから議論することになっております。記載の通り 3 つ

の案が出ています。

（山井氏）石原さんにという話ではなかったですか。

（小堀氏）石原さんが会議に出られない状況で話が進ん

でいない現状です。

（宮澤氏）案1は前回同様、2は事業規模を縮小して一本

釣りのような形式で行う。3は 100 人規模で参加者を集め、

各テーブルで議題を話し合う形式です。

（小堀氏）案 3 は横のつながりはできるが商売につながる

かというとそうでもないかもしれません。各テーブルで議

論をして発表する形です。

（山井氏）後半で決めましょうか。

（宮澤氏）協議してビジコンに方向性を示していただきた

い。全て終わってからで結構です。

(5) 会長杯ゴルフ親睦会(小岩幹事長）

(小岩氏)8 月の末くらいまで募集しています。参加をお願

いします。12 ページ 13 ページに案内と予算案がありま

す。

（徳倉氏）先払いでよろしいでしょうか。領収書はいくらで

しょうか。

(小岩氏)お願いします。領収書は 2,000 円でお願いしま

す。

(6) 2020 年新春賀詞交歓会 講師案

（山井氏）15 ページをご確認ください。佐藤律子氏が推さ

れています。東商に講師派遣を依頼したい。

（宮本氏）この資料は日程が違っていますので修正をお

願いします。1 月 24 日（金）の開催です。

6-3 分科会活動報告及び次月活動予定について

(小堀氏)分科会の見学などは代表者会議で受け入れを

決めるのか、分科会で決めていいのでしょうか。

（山井氏）いいと思います。

(小堀氏)8 月 6 日の情報分科会でサンエービルドシステム

のフラワーメリーゴーランドのプレゼンをしてもらうので他

の分科会の方も参加できる方はご参加ください。

6-4 会計よりの報告

（德倉氏）別紙：7 月 24 日代表者会議会計報告に基づき

報告があった。本日、三井住友銀行の口座が見つかっ

たのでこちらで対応させていただきます。

（黒﨑氏）交流会の前身の段階のものかもしれないので確

認した方がいいかもしれない。

（德倉氏）では宮澤会長の指示を待って動きます。

7. 協議事項

会長提出議案

（宮澤氏）ビジコンの 3 案について決めていただきたい。

（高野山氏）案 3 は準備も難しいし、会員増強が目的なの

で案 2 が良いのではないか。会員の参加状況を考えても

現状会員が満足しているとは言えないと思う。

（宮澤氏）入山さんはどう思いますか。

(入山氏）みなさんが異業種交流会に何を求めているかに

よると思う。異業種交流会の目的はとても良いと自分は思

うがそれを実行できているとは思えない。交流会がどうい

う魅力を備えるか、どんな人がそれに魅力を感じるか、考

えた方が良い。そして外の人にその魅力を認知していた

だければ会員増強につながると思う。ビジコンはその辺

のボタンの掛け違いが発生していると思う。さらにコスト対

効果があいまいなまま進んできたと思う。

（宮澤氏）人を集めるだけではなく、当初の目的を理解し

てもらった取り組みをするべきで、案 2 はどうか。各分科

会の活動を見直し、交流会の目的を再度肝に銘じた活

動にしていただけばどうか。

（宮本氏）この 3 案なら 2 が一番ではないか。他はむつか

しいと思います。

(小堀氏）案 2 を代表者会議で決めたということは、交流会

は全てこのイベントに協力していただけるということで良

いんですね。

（宮澤氏）はい

（戸村氏）参加者多数の場合はどうするのか。1 人で 1 時

間も話せるのか。

（関根氏）そこまでまだ話し合いができていないです。時

間は 10 人で 1 時間です。要は前回と同じ規模ではでき

ないので規模を縮小しましょうという話です。

（宮澤氏）過去のデータを使って会員満足度を調査したう

えで案 1 か 2 をベースにして再度検討しましょう。

（山井氏）みなさまこれでいいでしょうか。

(小堀氏）何度も確認しますが、ここで決まったことは全会

員が協力してくれるんでしょうか。

（高野山氏）それは各代表が協力を仰ぐしかないけど全

員が同じ方向を向くのはむつかしいと思う。

(入山氏）代表者会議に権威・強制力を求めるのではなく、

ご自身の熱意を伝えることで協力を得るものだと思う。

（宮澤氏）ありがとうございました。その辺を踏まえてよろし

くお願いいたします。

（德倉氏）会員の人にアンケートとりませんか。プレゼンの

停滞感などを皆感じているのであればやるべきではない

か。

（山井氏）私もそれは思っていて、何をしたいか求めてい

るかを会員から教えてもらいたい。

（宮澤氏）進行は私、発信は戸村さん、アイディアは入山

さんにお願いしたい。力を貸してくれませんか。

（入山氏）会員アンケートを一斉送信するだけでは本音の

意見が集まりにくいと思う。分科会ごとに意見を集める方

が集まりやすいと思います。

（宮澤氏）その方が顔も見えるし良いかな。9 月 10 日まで

に各分科会で意見を取りまとめてください。戸村さん経由

で入山さん、徳倉さんに連絡します。

8. 審議事項

・宮澤会長より 1 件

大金工業株式会社の平田氏の入会について

（宮本氏）入会には代表者会議での承認が必要です。

出席者全員賛同で、承認された。

9. その他

なし

10. 総評（佐川氏）

・各部会の動きがよくわからない。それが見えるような会員

相互、非会員への活動をしてほしい。

・会員の増強をもっとすべき。PR 方法をよく考えてほしい。

◎ 次回開催予定日

令和 1 年 9 月 24 日(火) 令和 1 第 3 回代表者会議(128th) 

18:00～20:00 ﾃｸﾉ 第 2 会議室 司会：戸村副会長

令和1年度会員プレゼンテーション（33rd）

日 時：令和1年7月9日(火) 18:00～20:30

場 所：テクノプラザかつしか 2F 第1会議室

出席 者：（敬称略／順不同）関根一樹、小森禮子、若杉賢
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一、湯本晃透、黒﨑正典、高野山文夫、宮本武夫、松田

篤志、長保行、倉島進、堀川哲朗、宮澤邦幸、戸村直史、

小堀泰克、尾上由野、塩見英輝、入山央(幹事長)、山井

早苗 以上18名

オブザーバ：特許商標デザイン事務所SHIGE：山下滋之

様、公益財団法人東京都中小企業振興公社：長谷川潔

様、㈱日経BP：中道理様・菊池珠夫、㈱虎丸：三浦渡様、

シリウス：吉村白様 以上6名

プレゼンテータ：㈱セフティー：関根一樹様、シリウス：代表

吉村白様 以上 2 名

第 160 回ＩＴ分科会定例会議事録

日 時：令和 1 年 7 月 10 日(水) 18：30～20：00

場 所：テクノプラザかつしか PC ステーション

出席者：飯吉、宮本、戸村 以上 3 名

欠席者：浅野、金澤、池谷、和泉 以上4名

司 会：戸村  書 記：戸村

1. パソコン勉強会

パソコンステーションで各自 Excel・Word の問題に取り組

んだ。

Excel 問題 43: DAVERAGE

問題 44: SUMIF、COUNTIF、DSUM、DAVERAGE

2. 連絡事項

8月は暑気払いを青砥の誠で行う。金澤さんに予約をお願

いする。

◎ 次回開催予定

8 月 暑気払い青砥の誠 日時未決定

第 26 回ＮＥＷシェア分科会定例会議事録

日 時：令和 1 年 7 月 11 日(木)

場 所：青戸 誠

出席者：小森、戸村、湯本、若杉 以上 4 名

欠席者：大塚、小田、佐々木、塩見、吉村 以上 5 名

司 会：小森  書 記：若杉

暑気払い 会員間の親睦

◎ 次回開催予定

8 月 8 日(木) セミナー

第 145 回寅さん分科会定例会議事録

日 時：令和 1 年 7 月 16 日(火)

場 所：亀有 noroc ノーロック

出席者：高橋、佐川、倉島、金子、有田、德倉、山井 以

上 7 名

欠席者：中村、鈴木、小森、芦澤、村上 以上5名

オブザーバ：福 以上 1 名

司 会：山井早苗  書 記：山井早苗

1. 産業フェア

・前半、駐車場がなくなる事をお知らせしました。

・後半、場所（スペース）が空いているのにロケ地からの出

店ができないのは何故か？

・人の入りが少ないのは、場所が空いているのに出店して

ないから。

・後半の【川千家】歓迎会の幹事は中村様。

2. お知らせ

・会員の村上様が奥戸の方に引っ越しされました。

今回はモルドヴァ料理で珍しい美

味しいお料理でした。

◎ 次回開催予定

9 月 17 日火曜日を予定

7 月定例会休会の分科会

◇ K&T 分科会

◇ 情報交換分科会

◇ 分科会ビジネスサポート

：かつしか異業種交流会総務広報委員会 会員事務局

編集：IT 分科会 宮本武夫

監修：総務広報委員会

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水)､K&T(第 1 水)､情報交換(第 1 火)、寅さん（第 3 火）、

NEW シェア(第 2 木)、ビジ・サポ(第 2 月)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/


